

Publicidad

Home > Economía > Macroeconomía

27 jun. 2022 - 9:55 a. m.

Agencia AFP

Seguir

Países del G7 reforzarían sus sanciones al presionar el petróleo de Rusia

Mediante el tope de precios para el crudo ruso buscan reducir los ingresos de Rusia, esta sería parte de las sanciones a este país por la guerra en Ucrania.



El G7 buscaría frenar los ingresos rusos y amortiguar el impacto de la guerra en Ucrania en los precios de la gasolina. Imagen de referencia. EFE/ Miguel Gutiérrez.

Foto: Miguel Gutiérrez



Los países del G7 reunidos en cumbre en Alemania van a reforzar su presión económica contra Rusia, en particular a partir de un “mecanismo” para poner un tope a nivel mundial al precio del petróleo ruso, dijo este lunes un alto funcionario de la Casa Blanca.

“Todavía estamos en las discusiones finales con nuestros homólogos del G7 para concluir este tema”, dijo un alto funcionario del gobierno estadounidense al margen de la cumbre de las siete potencias más industrializadas en los Alpes Bávares, en el sur de Alemania.

“Estamos muy cerca de que los líderes del G7 decidan dar una instrucción urgente a sus ministros para poner un tope a los

Últimas noticias en Macroeconomía



Macroeconomía

Aviación en Latinoamérica tiene futuro, pero su debilidad es la infraestructura

Hace 20 horas

Macroeconomía



Crisis energética pone a prueba la determinación de los países en materia climática

Hace 21 horas

precios del petróleo ruso”, explicó.

Le puede interesar: *Crisis energética pone a prueba la determinación de los países en materia climática.*

Este mecanismo, que todavía no está detallado, podría pasar por los “servicios” que implica la exportación, indicó esta fuente que no quiso revelar su identidad.

Este concepto se refiere al transporte naviero y a los contratos de seguros sobre los cargamentos de crudo.

Esta estrategia busca frenar los ingresos del presidente ruso Vladimir Putin y al mismo tiempo amortiguar el impacto de la guerra en Ucrania en los precios de la gasolina, que registran una fuerte alza en todo el mundo.

También lea: *Aviación en Latinoamérica tiene futuro, pero su debilidad es la infraestructura.*

Las potencias industrializadas van además a “continuar restringiendo el acceso de Rusia a recursos industriales cruciales”, en particular en el sector de la defensa, según esta misma fuente, que explicó que la estrategia también busca golpear de “forma agresiva” a las grandes empresas públicas rusas.

Esto implica que las compañías no van a poder importar más productos estadounidenses, específicamente componentes electrónicos.

El G7 también quiere “coordinarse para utilizar los aranceles aduaneros sobre los productos rusos para ayudar a Ucrania”, a partir de tarifas más altas, indicó ese alto responsable estadounidense.

📄📧📧 ¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en **El Espectador**.

 Todo lo que necesita saber sobre el año electoral.  **Elecciones 2022**

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados [Economía](#) [Rusia](#) [Ucrania](#) [Petróleo](#)

[Crudo](#) [Gasolina](#) [G7](#) [Guerra rusia ucrania](#) [Sanciones](#)

[Sanciones rusia](#) [Europa](#)



Conversación

[SEGUIR](#)

[CERRAR SESIÓN](#)



Inicie la conversación, Carlos Rivera

TODOS LOS COMENTARIOS

Los más recientes



Inicie la conversación

CONVERSACIONES ACTIVAS



Cuatro años perdidos

61



¿Petro gobernará con populismo o con...

25

Gestionado por viafoura

CR

Inicie la conversación, Carlos Rivera

TODOS LOS COMENTARIOS

Los más recientes ▾



Inicie la conversación

CONVERSACIONES ACTIVAS



Cuatro años perdidos

61



¿Petro gobernará con populismo o con...

25

Gestionado por viafoura

Las noticias de Macroeconomía hoy



Exclusivo Macroeconomía

Presupuesto 2023: le bajaron el chorro (gasto) al nuevo gobierno

25 jun. 2022 - 9:02 p. m.



Macroeconomía

Crisis energética pone a prueba la determinación de los países en materia climática

Hace 21 horas



Macroeconomía

Aviación en Latinoamérica tiene futuro, pero su debilidad es la infraestructura

Hace 20 horas

Lo más comentado



OPINIÓN

Salomón Kalmanovitz
COLUMNISTA

Cuatro años perdidos



OPINIÓN

Álvaro Forero T.
COLUMNISTA

¿Petro gobernará con



OPINIÓN

Lisandro Duque
COLUMNISTA

La potencia mundial de la



Empal